

Le militant du MRC, Salomon Beas, incarcéré à la prison centrale de New Bell, suites aux marches pacifiques au du 22 septembre 2020, est gravement malade.

Il souffre d'une pneumonie. Cette information est de l'activiste Calibri Calibrio : « Il s'appelle Salomon Beas et souffre d'une pneumonie. Sa vie est en grand danger nous devons nous activer et obtenir la libération de tous les prisonniers politiques incarcérés de manière illégale dans les geôles infestées du régime dictatorial de Paul Biya », a publié Calibri Calibro ce lundi 11 octobre 2021 sur sa page Facebook, publication accompagnée du résultat de l'examen radiographie du patient.

« Maintenu de manière arbitraire en prison juste pour avoir dit non au tribalisme de Marlyse Belle quoi que ce soit qui arriverait à Salomon Beas vous allez être tenu pour responsable et vous êtes même déjà responsable de sa situation. Voici le combat que nous devons mener et rien d'autres jusqu'à ce que ses hommes et femmes soient libres », a ajouté l'activiste camerounais installé en hexagone.